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E4_B8_AD_E8_80_83_E8_c64_155156.htm 代词是用来替代名词

或相当于名词的词。大多数代词都具有名词和形容词的功能

，是历年来全国各省市中考必考内容之一。 1. 人称代词 代替

人或事物的代词是人称代词。它有人称、性、数、格的变化

，在句中用作主语的人称代词叫主格，用作宾语的人称代词

叫宾格。 ［中考传真］ My mother is a teacher. _______is very

kind and easygoing. （2005年北京市海淀区） A. He B. Her C.

She D. Him 解析：C项。考查人称代词主格的用法。人称代词

主格的用法规则是“主语在谓语前面”，由此可排除B项和D

项，因为母亲为女性，故选C项。 2. 物主代词 表示所有关系

的代词是物主代词。它分为形容词性物主代词和名词性物主

代词，两者的关系是：名词性物主代词=形容词性物主代词 

名词。 ［中考传真］ _______camera is not so expensive as

_______，but it works well，too. （2005年江苏省苏州市） A.

My； his B. Mine； him C. My； him D. Mine； his 解析：A项

。考查物主代词的用法。如果后面所修饰的是名词则用形容

词性物主代词，反之则用名词性物主代词。这样由第一个空

可排除B、D项，而C项中的him又不符合题意，故正确答案

为A项。 3. 指示代词 专门用来指出或表示人或物的代词是指

示代词。常用的指示代词有单数的this和that以及复数的these

和those.当指较近距离的人或事物时用this或these；指较远距离

的人或事物时用that或those. ［中考传真］ The pears in my

basket are smaller than _______ in Jims. （2005年黑龙江省） A. it



B. that C. ones D. those 解析：D项。考查指示代词those的用法

。those在句中用来代替前面出现过的复数名词。题意为“我

篮子里的梨比吉姆的那些（梨）小”。 4. 不定代词 不明确指

代某个特定名词的代词叫作不定代词。根据所表达的意义，

不定代词可以分为两大类，即肯定性不定代词和否定性不定

代词。肯定性不定代词有：both，all，many，much，one

，other，each，another，a few，a little，either，some

（someone，somebody，something），any（anyone，anybody

，anything），every（everyone，everybody，everything）。否

定性不定代词有：no，neither，none，nobody，nothing. ［中

考传真］ Theres _______ with your watch because it often keeps

bad time. （2005年福建省宁德市） A. nothing wrong B.

something wrong C. wrong nothing D. wrong something 解析：B

项。考查不定代词something和nothing的用法辨析。something

常用在肯定句中，nothing常用在否定形式的肯定句中。当有

形容词修饰时，形容词要放在不定代词的后面。根据题意“

你的手表有些毛病，因为它经常记录着错误的时间”，故应

选B项。 5. 反身代词 反身代词又叫自身代词，其构成形式为

：第一人称和第二人称的反身代词由“形容词性物主代词 self

/ selves”构成，第三人称的反身代词由“宾格代词 self / selves

”构成。 ［中考传真］ He is too young to look after _______. 

（2005年浙江省丽水市） A. herself B. himself C. myself D.

yourself 解析：B项。考查反身代词的用法区别。四个选项分

别意为“她自己”、“他自己”、“我自己”、“你自己”

。根据题意“他太小了不能照顾他自己”可知，正确答案为B

项。 6. 疑问代词 疑问代词表示对某人或某物疑问，主要用来



构成特殊疑问句，一般用在特殊疑问句的句首。在初中阶段

，我们所学的疑问代词有who，whom，whose，what和which. 

［中考传真］ The new car has been here for several days. _______

is it？ （2005年山东省） A. Where B. What C. Whose D. Who 解

析：C项。考查疑问代词的用法辨析。根据题意“这辆新车

已经在这里好几天了，它是谁的？”可知，正确答案为C项

。 7. 关系代词 英语中的关系代词是一种引述前面已经提过的

名词或代词的一类词，常用来引导定语从句。它主要有who

，whom，whose，which，that等。 ［中考传真］ The young

lady _______ we met yesterday is our new maths teacher. （2005年

天津市） A. what B. whose C. whom D. which 解析：C项。考查

关系代词whom的用法。who，whom和whose在定语从句中都

可用来指人，其中whom在句中作宾语。根据题意“我们昨天

见到的那个年轻女士是我们的新数学老师”可知，正确答案

为C项。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详
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